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うがいいんちゃう」といった前向きな意見や感想が

ありました。 

一方、本人大会の思い出作りのバスツアーには、

きずな会のメンバー７名と平井が参加しました。ワ

イナリーやフォーゲルパークといった島根県松江

方面の観光名所を見て回り、お昼はバーベキューと

いうプランで内容も盛りだくさんでした。メンバー

からは「ワイナリーでお酒飲めるかな？」なんて期

待をしていましたが、時間がなくて飲めずがっかり

したり、フォーゲルパークでハヤブサを手に乗せて

ドキドキしてみたり、ウサギのあまりの可愛さに虜

になってしまい写真を連写したり、移動中に見えた

宍道湖が一面に広がる景色に感動したり、みんなそ

れぞれに色々な思いをもってバスツアーを楽しめ

たのではないかと感じました。今回、日常とは離れ

た場所で利用者の方々の笑顔にたくさん出会えた

ように思います。 

２日目には出雲大社の観光もあり、時間的な制約

のある中のスケジュールでしたが、皆さんが楽しみ

にしていたところなので、満足されていたようです。 

帰阪後、参加メンバーで開催した慰労会を兼ねた

夕食会では、「来年の名古屋大会も楽しみだね」と

の声が聞かれ、「今回の感想は私が書きたい！」と

いう声も上がりました。ということで、きずな会の

メンバーからの感想になります。 
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 島根旅行はあっという間でした。私は「思い出作

り」に参加しました。「バーベキュー」に「松江フ

ォーゲルパーク」･･･。鳥や花とかみれたりして、

たのしかった。でも、やっぱり「出雲大社」に、み

んなでいけたのが良かったです。ずっといきたかっ

たので･･･。初めは「不安」だったけど、みんなが

いてくれたので安心して行けました。また、来年は

「名古屋」だそうで･･･。いろいろ楽しい時間あり

がとうございました。【吹原 愛】 

９月２６日の夜に弁天町を出発しました。松江に

着いた時間は、９時４５分に着きました。松江ユニ

バーサルホテルに宿泊しました。１５階の大浴場へ

行きました。お湯がすごくぬるかったですが気持ち

が良かったです。私は、平井さんと一緒の部屋にな

りました。島根県松江市へ初めて行きました。次の

朝は、７時起床しました。朝食を食べました。とっ

てもおいしかったです。それから、１１人でくにび

きメッセまで徒歩で行きました。私と吹原さんと迫

田さんと藤井広子さんと、平井さんと久保さんと尾

藤君と岡本君と８人で６号車に乗車しました。島根

ワイナリーと松江フォーゲルパークへ行きました。

島根ワイナリーで昼食を食べました。とってもおい

しかったです。松江フォーゲルパークへ行ってお土

産を買ったり、鳥と花をみました。私は、はやぶさ

の手のりをしました。スタッフの人に写真をとって

きれました。鳥のえさをあげました。とっても楽し

く過ごさせていただきました。あくる日の朝くにび

きメッセまで徒歩で行きました。一畑鉄道で出雲大

社へ行きました。帰りはオーク２００で御飯を食べ

て、かいさんしました。とっても楽しい旅行でした。

来年も「きずな会」で旅行参加していきたいと思っ

ています。【藤井 恵】 

私は、初めて、全国大会に、いきました。金曜日

の夜に、出発をしました。２１時４０分につきまし

た。２日目は、みんなでかんこうバスにのって島根

ワイナリーでバーベキューをたべました。松江フォ

ーゲルパークにいきました。私の手にはタカをのせ

てみました。夜は、岡本君、平井さん、私と吹原さ

んと４人で、そばを食べました。３日目は出雲大社

に、いきました。本当にありがとうございます。来

年もいきたいとおもいます。【久保 貞代】 

今年の大会は島根にきずな会としていきました。

金曜日のよるからしゅっぱつしました。ついたのは

２１時すぎにつきました。 

大会初日は、観光と話し合いのほうにわかれて私

はかんこうのほうをえらびました。バスにのって見

学でした。「松江フォーゲルパーク」には色々な花

がいっぱいでした。そのあと鳥たちをたくさん見ま

した。夜は交流会に参加をしました。しまねっこに

あいました。 

大会２日目は全体会議に参加をし、そのあと出雲

大社にいって見学をしました。島根の食べ物がたべ

られなかったのが本当に残念でした。今年の大会は、

半分よかった。半分ざんねんでした。私の知ってい

るおともだちも会えました。らいねんは、わかりま

せん。【藤井 広子】 

 


